
Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2018 am 20.07.2017 im Restaurant " Kochler 
Stuben" in Kochel am See

Beginn: 19:30 Uhr
Ende:  20:30 Uhr

Tagesordnung:

Begrüßung1.
Protokoll der JHV 20172.
Bericht des 1. Vorsitzenden3.
Berichte der Abteilungsleiter4.
Bericht der Schatzmeisterin5.
Bericht der Kassenprüfer6.
Entlastung der Vorstandschaft7.
Datenschutzgrundverordnung (DSGVO)8.
Satzungsänderung aufgrund DSGVO9.
Grußworte10.
Neuwahlen11.
Ehrungen12.
Wünsche und Anträge13.
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Der 1. Vorsitzende Uli Krauß begrüßt die anwesenden Mitglieder, Ehrengäste sowie den 1. Bürgermeister Thomas Holz.
Der Vertreter der Presse hat sich entschuldigt.
Uli Krauß gibt die Tagesordnung bekannt.
Im Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder bittet er die Anwesenden sich von den Plätzen zu erheben.

Er stellt fest, dass die Einladung zur Jahreshauptversammlung satzungsgemäß in den Schaukästen am Schmied-von Kochel-Platz, 
Eisplatz und auf unsere Homepage fristgerecht veröffentlicht wurde. Zusätzlich wurde auch in der Lokalen Zeitung zur 
Jahreshauptversammlung eingeladen.

Die Mitgliederversammlung ist somit beschlussfähig.

Begrüßung
Freitag, 20. Juli 2018
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Schriftführer Franz Linner stellt fest, dass das Protokoll der Jahreshauptversammlung auf der 
Internetseite www.sv-kochel.de veröffentlicht wurde und im Versammlungsraum zur Einsicht ausliegt.
Auf Verlesung des Protokolls wird nach einstimmigem Beschluss verzichtet.

Er bittet die anwesenden Mitglieder um Zustimmung zum Protokoll der JHV 2017.

Die Zustimmung wird einstimmig erteilt. Gegen das Protokoll bestehen keine Einwände.

Verlesung des Protokolls der JHV 2017
Freitag, 20. Juli 2018
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Mitgliederzahlen:

31.12.2017: 269

Im Jahre 2017 hat sich die Vorstandschaft 4 mal getroffen und hatten dazu noch 2 Ausschusssitzungen. 

Die sportlichen Belange werden in den Beiträgen der einzelnen Spartenleitern vorgestellt.

Zur Situation der Deponie: Bis dato haben wir noch keinen Bescheid über die weitere Vorgehensweise 
erhalten. Am Montag den 23.7. werden wir jedoch mehr erfahren, da uns unser Bürgermeister zu einer 
Sitzung eingeladen hat.

Datenschutzgrundverordnung: Wie ihr sehen könnt, haben wir auf der Tagesordnung noch den Punkt 
Satzungsänderung. Wir haben hier einen Anhang für unsere Satzung entworfen den wir dann noch 
abstimmen müssen. Für Fragen zur Datenschutzgrundverordnung wird unser Franz Linner später gerne 
Auskunft geben. Eine beglaubigt Eintragung ist hierfür nicht notwendig.  

Gesellschaftliche Aktivitäten:

Dorfvereinsschießen mit drei Mannschaften-
Grillfest der TT Abteilung-
Ferienpass Tischtennis und Boule-
Teilnahme am Adventsmarkt und Adventszauber-
Ganzjähriger Flohmarkt zur Finanzierung unserer Sparten-

Hier möchte ich mich noch bei den ganzen Helfern recht herzlich bedanken.
Gästeveranstaltung: Klinikum Ingolstadt, Kosmetik Firma aus München in der Boulehalle-

Zu den sportlichen Herausforderungen:

Gebirgstriblett-
Ligaspieltage der Sparte Boule-
TT-Turnier-
Vereinsmeisterschaften-
Trainingseinheiten der TT Jugend.-

Bevor wir zu den Berichten der Spartenleitern kommen, möchte ich mich recht herzlich bei allen aktiven 
und passiven Mitgliedern, den Sponsoren und Gönnern bedanken, die dem Verein die Treue halten. 
Bedanken möchte ich mich auch bei der Gemeinde Kochel am See, mit Ihrem Bauhof, von dem wir 
jegliche Unterstützung erhalten. Ohne all Ihrer Hilfe wäre vieles nicht machbar.

Besonders möchte ich mich bei allen Vorstandsmitgliedern, den Spartenleitern und Ihre Helfer 
bedanken. Ohne Ihre Unterstützung könnte man all die Aufgaben als Vorstand im Verein nicht 
ausführen.

Bericht des 1. Vorsitzenden
Freitag, 20. Juli 2018
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Eugen Cremer: Alles läuft reibungslos. Gemeinsam mit den Schlehdorfer Stockschützen werden 
sowohl sportliche als auch gesellschaftliche Veranstaltungen durchgeführt

Stocksport

Uli Krauß in Vertretung des Spartenleiters: Sparte versucht kostendeckend zu arbeiten und hat die 
Teilnehmerzahl und Mitgliederzahl erhöht

Eishockey

Maxi Simbeck: 2. Mannschaft aufgestiegen. 1. Mannschaft mit dem 2. Platz knapp am Aufstieg 
vorbei

Boule

Nico Linner:
Jugendmannschaft
Zu Saisonbeginn wurde wöchentlich, (mittwochs von 18 Uhr bis 19:30 Uhr) mit einer Gruppe von 
durchschnittlich sechs bis acht Kindern und Jugendlichen unter der Leitung von Constantin Gerg 
trainiert.
Letzterer war mit Beginn der Rückrunde zu den festgelegten Trainingszeiten zunehmend häufig 
verhindert, sodass das Jugendtraining im Sinne aller Beteiligten auf den Freitagnachmittag verlegt 
wurde.
Dies brachte nur kurzzeitig Besserung; wenige Wochen vor Saisonende kam es, aus vielerlei 
Gründen, auch freitags vermehrt zu Trainingsausfällen. Folgerichtig stand am Ende der 
abgelaufenen Spielzeit der Abstieg in die 1. Kreisliga. (nach Reform neuerdings Bezirksklasse A) 
Obendrein verkleinerte sich die Trainingsgruppe zunehmend.
So ist es uns also nicht gelungen, an die Erfolge der letzten Saison anzuschließen, in der die 
Kochler Jugend neben dem Aufstieg in die Bezirksliga auch den Gewinn des Kreispokals feiern 
konnte. Dies führe ich auf die unzureichende Arbeit der Jugendabteilung zurück und bin deshalb 
bestrebt, mit einigen Veränderungen in die kommende Punktrunde zu starten.
In diesem Sinne ist es an der Zeit, personelle und organisatorische Entscheidungen zu treffen, um 
den Jugendlichen eine ansprechende Freizeitbeschäftigung zu bieten, die sie langfristig und allem 
voran eng an den Verein bindet.
Positiv hervorzuheben ist das „vereinsexterne“ Engagement unserer Jugend, sei es beim Verkauf 
am örtlichen Flohmarkt oder dem jährlichen Adventsmarkt. Es bleibt zu hoffen, dass wir auch im 
Zukunft auf die Unterstützung unserer Jüngsten zählen, und diese vielleicht sogar intensivieren 
können.

Erste Herrenmannschaft
Ebenso wenig erfreulich fällt das Abschlussfazit der 1. Herrenmannschaft aus, die, wie die Jugend, 
im nächsten Jahr eine Spielklasse niedriger an den Start gehen. Konnte man letztes Jahr noch den 
Klassenerhalt feiern, war der Abstieg in die 3. Kreisliga heuer nicht mehr zu verhindern. Auch hier 
erübrigt sich jede Ursachenforschung: Mit einer Ausnahme erschien über das gesamte letzte Jahr 
hinweg kein einziger Spieler der ersten Mannschaft zu den angebotenen Trainingszeiten am 
Montagabend. 

Zweite Herrenmannschaft
Deutlich positiver lässt sich die Spielzeit der zweiten Mannschaft zusammenfassen. War die 
„Zweite“ zu Saisonstart noch ein „chaotischer Haufen“, der irgendwie vier Spieler 
zusammenkratzen musste, um überhaupt zu den Spielen antreten zu können, entwickelte sich 
zum Jahreswechsel eine „bunte Truppe“, mit Spieler(-innen) jeden Alters, die einen beachtlichen 
Zusammenhalt entwickelte – trotzdem, dass insgesamt 15 verschiedene Spieler zum Einsatz 
kamen, darunter ehemalige Hobbyspieler und Jugendliche. 

Ordnungsgebühren
Wie bereits vom Kassier erwähnt, sind im vergangenen Jahr unverhältnismäßig hohe 
Ordnungsgebühren angefallen – das sind in diesem Fall Bußgelder, die fällig werden, wenn man in 
Unterzahl (weniger als vier Spielern oder gar nicht) zu einem Spiel der Punktrunde antritt. Ich 
werde diesbezüglich alles in die Wege leiten, um die Ordnungsgebühren in Zukunft auf ein 
Minimum zu reduzieren.

Hobbyspieler
Besonders erwähnenswert erscheint mir aber die Gruppe der Hobbyspieler, die sich nahezu jeden 
Montag an der Kochler Turnhalle zum Training trifft. Auch wenn man sich dort ausschließlich aus 
Spaß am Tischtennis-Sport einfindet, ist das Niveau und der Fortschritt jedes Einzelnen beachtlich. 
Natürlich wäre es wünschenswert, dass auch die Wettkampfspieler gelegentlich an diesem 
Training teilnehmen – was sicherlich für alle Beteiligten einen großen Mehrwert bedeuten würde.

Tischtennis

Bericht der Abteilungsleiter
Freitag, 20. Juli 2018
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Bericht der Schatzmeisterin
Freitag, 20. Juli 2018
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Die beiden Kassenprüfer sind leider verhindert haben aber einen schriftlichen Prüfbericht vorgelegt, den 
Franz Linner verliest:

Bericht der Kassenprüfer
Freitag, 20. Juli 2018
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Den Mitgliedern wird die Entlastung der Vorstandschaft vorgeschlagen.
Die Abstimmung erfolgt per Handzeichen.
Die Entlastung wird der Vorstandschaft einstimmig erteil.

Entlastung der Vorstandschaft
Freitag, 20. Juli 2018
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Der Schriftführer Franz Linner berichte zur Datenschutzgrundverordnung:

Am 25.05.2018 ist die Datenschutzgrundverordnung in Kraft getreten.
Es soll der Schutz personenbezogener Daten sichergestellt werden.
Der Verantwortliche muss die Einhaltung dieser Grundsätze nachweisen. Die Nichteinhaltung dieser 
Grundsätze und der Rechenschaftspflicht kann mit einem angemessenen Bußgeld in Höhe von bis zu 20 
Millionen EUR  geahndet werden.
Aufgrund der nicht in allen Bereichen bestehenden Rechtssicherheit für Vereine hat sich die 
Vorstandschaft dazu entschlossen alle möglichen Forderungen zu erfüllen.

Die Internetseite mit sog. Cookie-Hinweisen versehen-
Verpflichtungserklärungen zur Einhaltungen des Datenschutzes nach DSGVO von allen 
Vorstandsmitgliedern unterschrieben

-

Die Beitrittserklärungen angepasst-
Ein Verzeichnis über die Datenverarbeitungstätigkeiten erstellt (liegt aus)-
Eine Datenschutzerklärung erstellt (liegt aus)-
Mit allen Verbänden und Dienstleistern Vereinbarungen zur Auftragsdatenverarbeitung 
geschlossen

-

Einen Vorschlag zur Anpassung der Satzung erstellt (liegt aus und wird im nächsten TOP 
besprochen)

-

So wurde:

Einzig auf die Bestellung eines Datenschutzverantwortlichen konnte aufgrund der Größe des Vereines 
verzichtet werden.  Die gesamte Vorstandschaft ist für die Überwachung der Einhaltung des 
Datenschutzes verantwortlich.

Bei Bestandsmitgliedern gehen wir vom Einverständnis zur Datenverarbeitung in der bisherigen Form 
aus. Dies kann jedoch jederzeit widerrufen werden.

Datenschutzgrundverordnung (DSGVO)
Freitag, 20. Juli 2018
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Aufgrund der DSGVO soll die Satzung folgendermaßen geändert werden:

"§14 - Inkrafttreten" wird wortgleich zu "§15 - Inkrafttreten"

Der neue "§14 - Datenschutzgrundverordnung" enthält folgende Regelungen:

Zur Erfüllung der Zwecke und Aufgaben des Vereins werden unter Beachtung der Vorgaben der EU-
Datenschutz-Grundverordnung (DS-GVO) und des Bundesdatenschutzgesetzes (BDSG) 
personenbezogene Daten über persönliche und sachliche Verhältnisse der Mitglieder im Verein 
verarbeitet. 

Soweit die in den jeweiligen Vorschriften beschriebenen Voraussetzungen vorliegen, hat jedes 
Vereinsmitglied insbesondere die folgenden Rechte: 
- das Recht auf Auskunft nach Artikel 15 DS-GVO, 
- das Recht auf Berichtigung nach Artikel 16 DS-GVO, 
- das Recht auf Löschung nach Artikel 17 DS-GVO, 
- das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung nach Artikel 18 DS-GVO, 
- das Recht auf Datenübertragbarkeit nach Artikel 20 DS-GVO und 
- das Widerspruchsrecht nach Artikel 21 DS-GVO. 

Den Organen des Vereins, allen Mitarbeitern oder sonst für den Verein Tätigen ist es untersagt, 
personenbezogene Daten unbefugt zu anderen als dem jeweiligen Aufgabenerfüllung gehörenden Zweck 
zu verarbeiten, bekannt zu geben, Dritten zugänglich zu machen oder sonst zu nutzen. Diese Pflicht 
besteht auch über das Ausscheiden der oben genannten Personen aus dem Verein hinaus.

Die Abstimmung erfolgt per Handzeichen.
Die Mitglieder stimmen der Satzungsänderung einstimmig zu.

Satzungsänderung aufgrund DSGVO
Freitag, 20. Juli 2018
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entfällt

Grußworte
Freitag, 20. Juli 2018
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Die Anwesenden bestimmen Hans Keller und Maxi Simbeck zu Wahlleitern.
Alle anwesenden Mitglieder sind mit einer Abstimmung per Handzeichen einverstanden.
Die Abstimmung erfolgt einzeln für jedes Vorstandsmitglied

Vorgeschlagen wird Uli Krauß
Die Mitgliederversammlung wählt Uli Krauß einstimmig (1 Enthaltung)
Uli Krauß nimmt die Wahl an

1. Vorsitzender: 

Vorgeschlagen wird Manfred Grüner
Die Mitgliederversammlung wählt Manfred Grüner einstimmig (1 Enthaltung)
Manfred Grüner nimmt die Wahl an

2. Vorsitzender

Vorgeschlagen wird Petra Krauß
Die Mitgliederversammlung wählt Petra Krauß einstimmig (1 Enthaltung)
Petra Krauß nimmt die Wahl an

Schatzmeister

Vorgeschlagen wird Franz Linner
Die Mitgliederversammlung wählt Franz Linner einstimmig (1 Enthaltung)
Franz Linner nimmt die Wahl an

Schriftführer

Vorgeschlagen wird Willibald Köhler
Die Mitgliederversammlung wählt Willibald Köhler einstimmig
Willibald Köhler ist nicht anwesend, hat sich aber gegenüber Uli Krauß zu Übernahme der Position 
bereit erklärt

1. Kassenprüfer

Vorgeschlagen wird Hans Keller
Die Mitgliederversammlung wählt Hans Keller einstimmig (1 Enthaltung)
Hans Keller nimmt die Wahl an

2. Kassenprüfer

Laut Satzung ist eine Wahl der Abteilungsleiter nicht notwendig. Trotzdem erfolgt die einstimmige 
Wahl für Maxi Simbeck, Oliver Hoffmann, Michael Sziedat, Nicolas Linner

Abteilungsleiter

Neuwahlen
Freitag, 20. Juli 2018
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Uli Krauß dankt folgenden langjährigen Mitgliedern für Ihre Treue und überreicht Ehrenurkunden und 
Geschenke:

Bernd Flecken○
Mathias Schöfmann○
Josef Friedl○
Robert Baumgartner○

25 Jahre Mitgliedschaft beim SV Kochel •

Richard Klinger○
Peter Spielberger○
Walter Capka○

40 Jahre Mitgliedschaft beim SV Kochel •

Günther Brandmeier○
Hans Petermüller○
Andreas Fischer○

50 Jahre Mitgliedschaft beim SV Kochel •

Sebastian Mayr
20 Jahre Leistungssport○

Gisela Mayr
30 Jahre Leistungssport○

Franz Daffner
Hubert Stiegler
Werner Suffa

40 Jahre Leistungssport○

BTTV-Ehrungen•

Ehrungen
Freitag, 20. Juli 2018
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Es wurden keine Anträge eingereicht.
Aus den Reihen der Anwesenden werden ebenfalls keine Wünsche und Anträge vorgetragen

Uli Krauß beschließt die Jahreshauptversammlung.

_______________________________    _________________________________

Uli Krauß, 1. Vorsitzender                           Franz Linner, Schriftführer

Wünsche und Anträge
Freitag, 20. Juli 2018
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